

NOTA DE PRENSA
PRESS RELEASE

16/12/2025

Movistar entregó juguetes en el Hospital San Juan de Dios de Caracas

Caracas, 16 de diciembre de 2025. La compañía de telecomunicaciones, a través de su brazo social Fundación Telefónica Movistar, reunió más de 900 juguetes que fueron donados por los trabajadores de la empresa.

Este martes, como parte de la ruta de entrega a 9 organizaciones, el equipo de Voluntariado Corporativo hizo una parada en el Hospital San Juan de Dios para hacer entrega del donativo a pacientes de la institución.

“Esta iniciativa es una tradición y el reflejo de la calidad humana de nuestro equipo que todo el año conecta con su ADN solidario. Nuestro Voluntariado es un pilar fundamental de la compañía para transformar la vida de las personas más allá de la conectividad, porque la solidaridad también nos mueve”, afirmó Inés Sandra Machado, head of Asuntos Corporativos y de Fundación Telefónica Movistar.

Niños y niñas de Fundana, Fundhainfa, Aldeas Infantiles, Hogares Bambi, Proyecto Dar, U.E.D. Enrique Chaumer también han sido beneficiados con los juguetes recolectados. Además, la jornada se replicó en el interior del país con entregas especiales en Ciudad Ojeda y Barquisimeto.

El Programa de Acción Social y Voluntariado Corporativo de Telefónica Movistar mantiene un rol activo durante todo el año. Gracias al compromiso de 562 voluntarios, la compañía ejecutó 50 actividades que beneficiaron a más de 16.000 personas. Durante 2025 los trabajadores dedicaron cerca de 3.500 horas de su tiempo para ayudar a comunidades vulnerables.